
Protokoll der Vorstandssitzung 
In der Restauration Hoffmanns 

vom 06.02.2017 
Begin um 19:30 Uhr 

 
Tagesordnungspunkte: 
 
1.       Begrüßung 
2.       Rückblick/ Ausblick Saunanächte (Verpflegung, Planung personell,  
        Temperatur , Werbung) und Veranstaltungen im Bad 
3.       Vorbereitung Jahreshauptversammlung am 03.04.2017 

a.       Wahlen (1. Vorsitzender/ e, Schriftführer/ in, 1. Kassenprüfer 
(bisher Dieter Schröter) 
b.      Themenwünsche 

4.        Baufortschritt Bad/ Well Gym, weiteres Vorgehen 
5.       Neues Kassensystem Bad, Unterstützung durch den Förderverein 
6.       verschiedenes 
  
Zu 1: Sabine Detert begrüßt alle Anwesenden  
 
Zu 2 :   

• Die Saunanächte waren zuletzt nicht mehr so stark besucht (ca.25 bis 30 
Personen). Einige Stammgäste sind weggeblieben. Mehr Werbung wird von 
Seiten des Fördervereins gewünscht, Thomas Neidt sagt eine höhere Anzahl 
an Plakaten und Handzetteln zu. Der Förderverein unterstützt bei der 
Plakatierung und Verteilung an prägnanten Stellen im Ort. 

• Für die Verpflegung sorgt künftig wieder der Förderverein, Das Hoffmann`s 
unterstützt künftig quasi als Mitglied des Fördervereins bei der Zubereitung der 
Verpflegung 

• Evtl. ist angedacht, die Saunanächte räumlich zu verlagern (neuer Ruheraum 
im WellGym). 

• Im März fällt die Saunanacht aufgrund des Umbaus des Kassenbereiches des 
Erlebnisbades aus, die nächste Saunanacht ist am 29.04.2017.  

• Künftig wird es eine vierteljährlich im Voraus geplante Helferliste für die 
Saunanächte geben, Petra Bock ist hier die Koordinatorin 

 
Zu 3:  

• Herr Wiese und Herr Staben werden bei der Jahreshauptversammlung vom 
Bad berichten, Herr Marquardt vom Well- Gym. und Thomas Neidt von den 
Events im Bad. Wahlen: Die Amtsinhaber 1. Vorsitzende und Schriftführerin 
bekunden ihre Bereitschaft zur Wiederwahl, Heidi Degner wäre bereit, als 
Kassenprüferin zu agieren.  

 
Zu 4:  

• Der Baufortschritt ist gut, der Eröffnungstermin kann eingehalten werden. 
•  

Zu 5: 
• Der Förderverein ist bereit den neuen Kassenbereich zu unterstützen, Thomas 

Neidt wird sich zwecks Absprache melden. 
 



Zu 6: 
• Ein Antrag auf Unterstützung der Schwimmsparte des MTV Leck liegt vor. 

Eintausend Euro werden positiv votiert, allerdings mit der Auflage, dass Jesse 
Thomsen (Spartenleiter Schwimmen MTV Leck) ein Konzept für die 
Geldverwendung schreibt, das Geld soll vorwiegend in die Jungendarbeit 
investiert werden. Auf Antrag von Jesse Thomsen wird ferner beschlossen, eine 
Hülle für die Wellenbrecher-Leinen kaufen, da diese draußen am Bad 
ungeschützt stehen. 

• Zu Zeiten, in den der Förderverein eine Bahn im Erlebnisbad gemietet hat 
(dienstags von 17:00 bis 18.00) können auf Antrag auch andere Vereine diese 
Zeit nutzen, bei Bedarf bitte bei Sabine Detert melden. 

• Der Rettungsschwimmerkurs für Mitglieder des Fördervereins und andere 
Interessierte soll auf Kosten des Fördervereins wieder angeboten werden. 

• Zur WellGym Eröffnung sollte einen Pressebericht über das Erlebnisbad und 
den Förderverein erscheinen, Thomas Neidt wird gebeten, sich darum zu 
kümmern. 

•  
 
Ende der Vorstandssitzung um 20:42 Uhr 
 
 
Die nächste offene Sitzung des Fördervereins ist di e Jahreshauptversammlung 
und findet am 03.04.2017 um 19:30 Uhr statt. 
 
Protokoll: Claudia Jordt Schriftführerin 
 


